

Convoca colectivo de la UV a manifestación por la PAZ y JUSTICIA para Veracruz.

Por: En Defensa de la Universidad Veracruzana. Facebook. 09/10/2016

Se convoca a toda la comunidad universitaria y ciudadanía veracruzana a manifestarse por la PAZ Y JUSTICIA para Veracruz. Lleva veladoras.

Este lunes 10 de octubre. 6pm. Plaza Regina.

Alto a la ola de violencia!

Nos unimos a la movilización de los compañeros y compañeras de Veracruz-Boca del Río.

marchauv image cannot be displayed for type unknown

Fecha de creación

2016/10/09